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2021 三藩市培正同學會同學日              戚嘉慧  77 傑社     

         前年三月本來已準備就緒的三藩市培正同學會春茗、在舉行之前一星期被迫

取消。 去年年初的理事會也是用Zoom來進行。六月疫情稍為放緩、理事們終於可

在疫情後第一次見面開會、同時定下了今年餘下的大計。分別是郊遊及同學日。開

會當天也已經在香滿樓預訂了22圍。 本來一個戶外郊遊定了在9月25日舉行、還訂

好了場地。突然八月底新冠變種的 Delta病毒肆弱、個案不斷上升。郊遊又只好作

罷。 接著下來我們靜觀其變、到九月底理事們投票是否繼續要辦同學日、結果是

一半一 半、陳淑賢會長和許永懋副會長都覺得不要立刻決定、等到10月15日、酒

樓最後一天可以接受取消通知再決定。 我們商量後、希望前年因為疫情不能慶祝

的禧社可以補祝盛事、決定要是有六圍報名都要辦。我也開始聯絡級社代表、希望

有學長們願意參加。10月15日很快便到來。許副會長跟香滿樓聯絡。酒樓認為14圍

是最理想的。因為這樣我們可以保持足夠的社交距離。陳會長建議、先讓慶祝級社

報名。  沒想到開始報名才一週、已有十三圍、 理事們有見及此。都合作地不報

名、好讓禧社老大哥們開心慶祝。 很快11月6日來臨、當天我們預訂十一點可以報

到、金禧的兩社學長們都很早到達。 找個好位置拍照、寒暄一番、十分熱鬧。 

 

 

 

 

 

 

     因為避免接觸。我們請班代表代收餐費、再由班代表預先寄出支票。到同學

日當天 跳過付錢一個手續。不怕”阻塞通道”。入座得十分順利。我們更要感謝

各位老大哥、姑爺和社嫂們、我們預先通知、請每一位到場參加的都帶同打針紙。

當天感謝吳宣倫學長的太座、她曾經任職註冊護士、替我們每一檯檢查針紙。當然

大家入場的時候都戴好口罩、 十分合作。 多謝口才了得的吳宣倫學長再次為我們

當司儀。 並感謝專程由洛杉磯乘飛機來參加同學日的洛杉磯培正同學會黃文輝會

長領唱校歌、之後我們不浪費時間、立刻開始慶祝。 今年金禧有7O年級的謙社、

和71年級的剛社。打頭陣的是謙社、我們還說笑今年是奧林匹克精神、掛章由學長

們自己掛上。謙社有香港的學長。也有澳門的學長、連同姑爺和社嫂們、總共有38

人。介紹完本地及從外地來參加的學長後、謙社播放了一段三分鐘的視頻。   

黃文輝會長領唱校歌           

     

      陳淑賢會長致詞 
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之後是另一批陣容頂盛的剛社學長們、也是慶祝金禧。他們有32人報名、所以很榮

幸、今年光是金禧、就已經有七圍。 

 

 

 

 

 

     金禧之後、我們感謝一位貴賓、她就是45年毅社陳雲柱學長的夫人、自從陳

雲柱大哥返天家後、陳太一直支持我們培正同學會。春茗、同學日必出席。今年剛

好是毅社的至尊禧、陳雲柱夫人穿著培正的毛衣、和一班朋友來慶祝、我們致贈陳

夫人一條培正130校慶紀念圍巾。衷心感謝陳太的支持! 

 

謙社學長們有備而來、有社旗牌又有視像 

 

 

剛社學長們掛牌前、跟 社

嫂姑爺們合照、仔仔一堂 
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 跟著我們慶祝離校65年的藍星禧。有55年忠社10位學長、還又一位瑩社的霍詠嫦長也是

慶祝藍星禧。無論有十人或只有一人、我們都為每一位能夠來臨的學長感到喜悅!!  

 

 

 

 

 

 

     接著下來是慶祝離校60年的鑽禧、有正社和善社。專程由洛杉磯來參加的黃文輝學

長就是正社的。他和三位老友及善社的余光源、前三藩市培正同學會會長,歡聚一起、慶 

祝鑽禧。順帶一提。 黃文輝學長是當天早上坐飛機到達三藩市、午餐後便坐飛機回去洛 

杉磯、誠心感謝黃會長的支持及捧場。  

      

霍詠嫦學長 (右）

以一 對十、不愧 

是香港代表 隊的

運動健將 

 
 

 

吳宣倫校牧是大會司儀 

 

多謝每次聚會都出席的陳太 
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     離校55年慶祝翡翠禧的有65年耀社和66年皓社。兩社共有16人參加。各位學長掛了

牌之後、合照留念。過程簡單而隆重! 

 

  

     

 

     之後我們有同一年畢業的捷社和敏社慶祝紅寶石禧。1976年香港轉為五年制中學畢

業、敏社是第一屆、所以和六年制畢業的捷社一起慶祝。他們每社有兩位代表、至於年紀

再輕一點的就因為場地關係、都沒辦法接受報名。在此再次對向隅的學長們道歉、並表示

感激! 

      

     今年有一位獎學金得主是銳社黃婉儀學長的孫兒Mason Chan. Mason是黃學長第三 位獲得獎

學金的孫兒。可見黃學長教導有方、可喜可賀。Mason現就讀UC Berkeley, 祝 Mason百尺竿頭、更

進一步。 

      

 

 

       

善社余光源

會長及夫人 

(左) 耀社學長 們和 

    （右）皓社 學長們 

捷社和敏社各兩

位代表  

獎學金得主（白 

衣)與父母及祖母 

 

 

正社莊文侖和阮

明學 長(右一.、

二）今年除 了

慶祝離校60年,

也 慶祝結婚55

年。恭喜 
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       李錦定牧事祝禱後、是大家期待的「廚房上菜」。在此我替大家多謝許永懋副會

長每次精心點的菜單、從來沒讓我們失望過。每個人離席的時候都豎起拇指告訴我、「超

值、超值」。當然、快樂的時光、短短的幾個小時一下子便過去了。現在期望的是今年的 

同學日可以如期進行。 今年原定在台北舉辦的世界培正同學日、因為疫倩、被逼取消。

感謝池永昌會長及台北同學會一眾理事的悉心籌備、同學日與否、希望很快可以在台北見

！  

 

 

 

 

 

 

______________________________________________________________________________ 

  

多謝李牧事祝禱、  

                      廚房上菜（一笑） 

 

  

 

 

 

去年香港同學會訂制了一批

130週年紀念口罩、共有兩

款。三藩市培正同學會有限

量存貨‧有興趣購買的學長

可短訊(510)701-6368接洽 


